



por lo demás se habrían logrado en poder presentar diez y siete proyectos de arreglo de otras tantas calles para que el Sr. Soler no se lamentara de que se había arreglado la Calle de la Trapería sin bolviendo en sus palabras un voto de censura no a la Comisión si no al Sr. Alcalde ejecutor de los acuerdos del Ayuntamiento.

D. Rectifica el Sr. Soler y dice que en sus palabras no hay censura para nadie si no un recuerdo al ver que no se cumple un acuerdo del Ayuntamiento y se pretende se tomen otros análisis dando al olvido aquél.

D. El Sr. García Obis hace presente la urgencia de arreglar y componer tanto la Calle de la Puerta de Ontiveras como la de la Platería que no admite la espera que la de Víctorio; que en cuanto a que se pavimente de cemento la segunda de dichas Calles no es muy pertinente por que se le figura que no ha de dar buen resultado, ocurriéndole que sería mejor hacer lo que en Cartagena, pensando la cara del adoquín, con lo que y con procurar que esté asada y limpia la Calle dandole la rasante convenientemente para que discurran mejor las aguas, se parece se habrá conseguido lo que se desea, y entonces se pone adoquín Nuevo en la Calle de la Puerta de Ontivera.

Discusión sobre la conveniencia de arreglar o no con cemento la Calle de la Platería.

El Sr. Paquerar replica que las Comisiones al presentar la proposición de que se la dada lectura, han tenido en cuenta que es la Calle más difícil y sobre las que se han formado más proyecciones de arreglo; que se ha tenido en cuenta